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Leite será 
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à Presidência 

se for ao PSD, 

diz Kassab

novo espetáculo: 

Cia de Teatro 

Melhores do 

Mundo volta à 

Maceió

Governo 

federal fecha 

mês de março 

no azul, após 

4 anos
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Justiça

PGR deve se 

manifestar sobre 

prisão domiciliar 

de Collor
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- O presidente da 
Câmara dos Depu-
tados, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), 
agendou para a 
próxima 3ª feira a 
instalação da comis-
são especial destinada à análise do proje-
to de lei 1087/2025, que institui a isenção 
de Imposto de Renda quem recebe até R$ 
5 mil ao mês. O deputado Rubens Pereira 
Júnior (PT-MA) assumirá a presidência do 
colegiado, e a relatoria ficará sob res-
ponsabilidade do ex-presidente da Casa, 
Arthur Lira (PP-AL). A ampliação da faixa 
de isenção do IR é a principal iniciativa do 
governo para a área econômica em 2026.

- O Ministério da 
Gestão e da Inova-
ção em Serviços 
Públicos (MGI) do 
governo Lula firmou 
contrato de R$ 328 
milhões com empre-
sa de terceirização investigada pela Polícia 
Federal (PF) e pela Controladoria-Geral da 
União (CGU) por suspeita de fraudes em 
licitações do governo federal. O MGI abriu 
a licitação para contratar 1.216 funcioná-
rios terceirizados para 12 ministérios. O 
certame é considerado um dos maiores 
do setor nos últimos anos. O prazo do 
contrato é, inicialmente, de 3 anos, poden-
do ser prorrogado por até 10 anos.

- A comissão parla-
mentar de inquérito 
que investiga o uso 
de empresas de 
apostas online para 
lavagem de dinheiro 
(CPI das Bets) terá 
seus trabalhos prorrogados por 45 dias. 
Com isso, a CPI vai funcionar até junho. 
O requerimento de prorrogação foi lido 
ontem pelo presidente do Senado, Davi 
Alcolumbre, e será publicado para que 
produza seus efeitos. Presidente da CPI, 
o senador Dr. Hiran (PP-RR) é o autor do 
pedido de prorrogação. Sem ele, a CPI 
teria que encerrar as suas atividades 
ontem.

- O Laboratório Sis-
mológico da Univer-
sidade Federal do Rio 
Grande do Norte (La-
bSis/UFRN) registrou 
21 tremores de terra 
no mês de abril em 
8 cidades do Nordeste. Os dados foram 
divulgados em boletim oficial e mostram 
atividade sísmica em municípios da Bahia, 
Pernambuco, Pará e, principalmente, do Rio 
Grande do Norte. Segundo o relatório, os 
tremores foram identificados nas cidades 
de Jaguarari (BA), Jacobina (BA), Caruaru 
(PE), Parauapebas (PA), Mutuípe (BA) e, 
com maior concentração, em Carnaubais 
(RN). Apenas Carnaubais contabilizou mais 
de 10 abalos ao longo do mês.

- Penedo será palco 
de um espetáculo 
especial no dia 7 de 
junho. O Duo Moralez 
Dessoles, formado 
pelos músicos e 
professores Augusto 
Moralez e Kleber Des-
soles, se apresentará 
na cidade levando ao 
público penedense um 
concerto gratuito de 
música instrumental 
brasileira. A apresen-
tação, que será no 
Teatro Solar Atlântico, 
às 20 horas, faz parte 
de uma circulação por 
cidades alagoanas, 
com o objetivo de 
democratizar o acesso 
à cultura e incentivar a 
formação de plateia.

- A Polícia Civil de 
Alagoas, por meio da 
Delegacia Regional de 
Santana do Ipanema, 
coordenada pela 
delegada Daniella 
Andrade, efetuou on-
tem a prisão de uma 
mulher de 29 anos 
em cumprimento a 
mandado de prisão 
preventiva. Segundo 
informações, a autora 
cometeu ao menos 
8 furtos no mês de 
abril, em Santana do 
Ipanema. Os crimes 
incluíram a invasão 
de residências e o 
furto de bens em 
estabelecimentos 
comerciais da cidade.

(82) 99333.6028
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M aceió mais 1 vez se 
destaca no cenário 
do turismo nacio-

nal. Segundo a plataforma 
de viagens Decolar, a capital 
alagoana está entre os desti-
nos mais procurados pelos 
brasileiros para o feriado de 
1º de Maio, Dia do Traba-
lhador. A escolha reforça 
o protagonismo da cidade 
como referência em hospi-
talidade, infraestrutura 
turística e belezas naturais. 
A preferência por Maceió 
reflete a tendência dos 
viajantes em buscar destinos 
que ofereçam praias paradi-
síacas, cultura rica e opções 
de lazer variadas. A cidade 
é conhecida por suas águas 
cristalinas, gastronomia 
típica e hospitalidade, fato-
res que a tornam atraente 
para turistas de diversas 
regiões do país.

Além do potencial natu-
ral da cidade para o turismo, 
as intervenções urbanísticas 
promovidas pela gestão 
municipal, criando mais 
áreas de lazer e convivên-
cia, promovendo grandes 

eventos e investindo na 
mobilidade e na limpeza 
urbana, são determinantes 
para atrair mais visitantes. 
Desde o início da gestão 
prefeito JHC e do vice-pre-
feito Rodrigo Cunha, os 
investimentos na cidade se 
multiplicam. “O turismo 
é nossa indústria, nossa 
riqueza que gera milhares 
de empregos e movimenta 
a economia da cidade o ano 
todo. O dinheiro deixado 
pelo turista vai parar no 
mercadinho, salão de beleza, 
oficina, comércio e em todos 
os segmentos. Investimos no 

turismo, melhoramos nossa 
infraestrutura e o resultado 
está aí: Maceió é uma das 
cidades mais procuradas 
como destino turístico no 
Brasil. Isso retrata a capaci-
dade da gestão e a seriedade 
com que os recursos são  
aplicados”, afirma  JHC.

Com uma orla urbana 
considerada uma das mais 
belas do Brasil, Maceió atrai 
visitantes de todas as regi-
ões do país e outros luga-
res do mundo em busca 
de descanso, lazer e expe-
riências autênticas. O bom 
desempenho do destino 

também reflete o trabalho 
estratégico realizado pela 
Prefeitura de Maceió, por 
meio da Secretaria Muni-
cipal de Turismo, que tem 
investido na promoção da 
cidade em feiras nacionais 
e internacionais, além de 
parcerias com operadoras, 
companhias aéreas e plata-
formas digitais. 

“Estamos colhendo os 
frutos de um trabalho contí-
nuo de valorização do nosso 
destino, com foco na quali-
ficação da oferta turística, 
fortalecimento da imagem 
de Maceió e geração de 
emprego e renda para a 
nossa população”, destaca 
o secretário de Turismo de 
Maceió, Eduardo Monteiro.

A Decolar também 
aponta crescimento na busca 
por pacotes de viagem para 
Maceió, com destaque para 
a combinação de passagens 
e hospedagem, que pode 
gerar economia de até 35% 
para os viajantes em compa-
ração à compra individual 
de passagens aéreas, hospe-
dagem e outros serviços. 
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A campanha Abril Verde, focada em conscientizar 

sobre a saúde do trabalhador, foi encerrada na 

manhã de ontem, com o VI Fórum em Saúde do 

Trabalhador e da Trabalhadora, realizado pela 

Prefeitura de Arapiraca no Planetário e Casa 

da Ciência. O tema deste ano foi “Saúde vocal e 

osteomuscular no trabalho: prevenção, qualidade de 

vida e produtividade”. O encontro conectou Arapiraca 

aos municípios das 7ª e 8ª regiões de saúde estaduais com 1 propósito em comum: promover a 

saúde do trabalhador e da trabalhadora por meio de debates conscientes, trocas de experiência 

e apresentação de casos e agravos que acometem a população trabalhadora.
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Maceió é 1 dos destinos mais 
procurados para o feriadão
Turismo, Plataforma confirma preferência dos brasileiros por belezas naturais

Foi publicada no 
Diário Oficial do Municí-
pio de Maceió de ontem 
a portaria que determina 
os critérios obrigató-
rios para a concessão de 
gratuidade no transporte 
público para as pessoas 
com idade acima de 60 
anos. O benefício será 
concedido através da 
utilização do “Cartão 
VAMU 60+”. Interessa-
dos devem se dirigir à 
sede do Vamu Mobili-
dade (Rua Buarque de 
Macedo, 549, Centro).

Para comprovação 
do seu rendimento bruto, 
o beneficiado deve  apre-
sentar contracheque, 
extrato detalhado ou 
declaração de beneficiá-
rio do INSS (para quem 
tem renda); carteira de 
trabalho e nada consta 
do INSS (quem não tem 
renda); comprovar que 
está inscrito no CadÚ-
nico; além de cópias e 
originais do compro-
vante de residência em 
Maceió, RG, CPF e 1 foto 
3x4.

Tranporte

Requisitos 

para o Cartão 

Vamu 60+

Praias estão entre os grandes atrativos da capital alagoana



Após uma série de 

buscas realizadas na região 

do Litoral Norte de Maceió 

sem conseguir êxito, a Polí-

cia Civil de Alagoas formou 

uma comissão delegados 

para investigar o desapare-

cimento da estudante Ana 

Beatriz de Moura, de 15 

anos. A comissão já admite a 

possibilidade de se tratar de 

um homicídio.  

A adolescente desapa-

receu no início deste mês 

depois que saiu do local 

onde estuda, o Instituto 

Federal de Alagoas, no 

Centro de Maceió.

Durante as investiga-

ções, houve a prisão de um 

suspeito de envolvimento 

com o caso. Ontem, a comis-

são realizou uma coletiva de 

imprensa para falar sobre o 

desaparecimento da garota e 

o andamento das investiga-

ções. A comissão confirmou 

que o suspeito detido tem 

envolvimento no desapa-

recimento, mas que outras 

pessoas também podem ter 

participado do crime, inclu-

sive a esposa do acusado 

que está sendo investigada, 

mas ainda sem elementos 

suficientes para que haja um 

indiciamento. 

Estão sendo investiga-

das também ameaças que a 

vítima havia recebido antes 

do desaparecimento.  A 

suspeita é de que a garota 

tinha um relacionamento 

extraconjungal com o 

suspeito que foi detido. 

A comissão é composta 

pelos delegados Talita 

Aquino, Maira Balby, 

Bárbara Arraes, Tacyane 

Ribeiro e Sidney Tenório.

A 
partir do dia 3 de 

maio, os consumi-

dores alagoanos 

passarão a pagar menos 

pela energia elétrica. A 

Agência Nacional de Ener-

gia Elétrica (Aneel) aprovou 

a mudança tarifária anual 

da Equatorial Alagoas com 

índices negativos, o que 

resultará, na prática, numa 

redução média de 6,79% 

nas tarifas para os consu-

midores cativos. No caso 

dos clientes residenciais da 

classe B1, a queda será ainda 

maior: -6,99%. 

A medida representa 

um alívio no orçamento 

de mais de 1,4 milhão de 

alagoanos atendidos pela 

distribuidora e reflete um 

conjunto de fatores favo-

ráveis, como a redução de 

encargos setoriais, meno-

res custos de transmissão 

de energia e componentes 

financeiros. 

Além disso, a Equatorial 

Alagoas solicitou o diferi-

mento de R$ 150 milhões, o 

que ajudará a evitar aumen-

tos tarifários mais expressi-

vos até 2026.

Segundo o superinten-

dente de Políticas Energéti-

cas da Secretaria de Estado 

do Desenvolvimento, 

Indústria, Comércio e Servi-

ços (Sedics), Bruno Macedo, 

o reajuste negativo é resul-

tado de um esforço técnico 

e institucional que envolveu 

a Aneel, a distribuidora e o 

Conselho de Consumido-

res da Equatorial Alagoas 

(Ccedal), do qual a Sedics 

faz parte.

“O reajuste tarifário 

negativo homologado 

pela Aneel para Alagoas é 

reflexo de trabalho conjunto 

envolvendo a agência regu-

ladora, a distribuidora e 

o Ccedal, representado 

por seus integrantes dos 

segmentos residencial, 

comercial, rural e industrial, 

além do poder público esta-

dual”, afirma Macedo.

A decisão reforça o 

compromisso do Estado 

com políticas que promo-

vam a modicidade tarifária 

e a sustentabilidade do setor 

elétrico. 

Além de aliviar o custo 

da energia para as famí-

lias, a medida favorece 

o consumo consciente, 

melhora a competitividade 

de pequenos negócios e esti-

mula a economia local nos 

102 municípios alagoanos.

O Governo  de 
Alagoas estabelece 
ponto facultativo para 
amanhã, conforme o 
Decreto nº 100.540, 
de 27 de dezembro de 
2024, que define sobre 
feriados nacionais, 
estaduais e os pontos 
f a c u l t a t i v o s  n a s 
unidades da admi-
nistração públ ica 
estadual direta, autár-
quica e fundacional. 

De acordo com a 
norma, cabe aos diri-
gentes dos órgãos e 
entidades do Poder 
Executivo a preserva-
ção e o funcionamento 
dos serviços essen-
ciais, tanto durante o 
feriado de 1º de maio 
(Dia do Trabalha-
dor) quanto no ponto 
facultativo no dia 2.

Para amanhã

Governo de AL 

decreta ponto 

facultativo

Energia elétrica teve menores custo de transmissão e encargos

Tarifa de energia em Alagoas 
terá redução a partir de maio
Conta, Medida aprovada pela Aneel entra em vigor e prevê queda média de 6,79%

Caso Ana Beatriz

Comissão de delegados admite possibilidade de 
que adolescente tenha sido vítima de homicídio
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O Sindicato Nacional dos 

Aposentados, Pensionistas e 

Idosos (Sindnapi), que tem 

como vice-presidente José 

Ferreira da Silva — o Frei 

Chico, irmão do presidente 

Luiz Inácio Lula da Silva 

—, registrou crescimento de 

414% na arrecadação com 

descontos em aposentado-

rias e pensões entre 2019 

e 2024, segundo dados da 

Polícia Federal. 

A entidade é uma das 

11 associações investigadas 

pela PF e pela Controlado-

ria Geral da União (CGU) 

por suspeita de irregulari-

dades nos descontos apli-

cados diretamente na folha 

de pagamentos do Instituto 

Nacional do Seguro Social 

(INSS). O caso é alvo da 

operação “Sem Desconto”, 

deflagrada na semana 

passada.

Documentos da inves-

tigação obtidos pela PF 

indicam que o Sindnapi 

arrecadou R$ 90,5 milhões 

em 2023 — o maior valor 

desde o início da série histó-

rica analisada, em 2019, 

quando o sindicato recolheu 

R$ 17,6 milhões. Apenas 

nos 3 primeiros meses de 

2024, o valor chegou a R$ 26 

milhões.

Segundo o INSS, o Sind-

napi tinha 302.360 associa-

dos em janeiro deste ano. A 

entidade não se manifestou 

sobre os novos dados, mas, 

na ocasião da operação, 

afirmou em nota que apoia 

a apuração das denúncias. 

“Uma investigação séria e 

transparente ajuda a identi-

ficar possíveis irregularida-

des, corrigir falhas e evitar 

que injustiças continuem 

acontecendo”, disse o sindi-

cato.

Em seu site institucio-

nal, o Sindnapi declara que 

oferece aos associados servi-

ços como cooperativa de 

crédito, convênios com clíni-

cas e laboratórios, turismo e 

lazer. Irmão mais velho do 

presidente Lula, conhecido 

como Frei Chico, disse após 

o caso da fraude vir à tona 

que esperava que os policiais 

investigasse “toda a sacana-

gem que tem” no INSS. Não 

há indícios de que ele seja 

alvo direto das investigações 

da PF.

A 
taxa de desemprego 

subiu para 7% no 

trimestre encerrado 

em março, aumentando 

0,8% em relação ao trimes-

tre encerrado em dezem-

bro (6,2%). Os dados são 

da Pesquisa Nacional por 

Amostra de Domicílios 

Contínua (Pnad Contínua), 

divulgada ontem pelo IBGE.

Trata-se da 4ª alta 

consecutiva, considerando 

os trimestres móveis. No 

trimestre encerrado em feve-

reiro, ficou em 6,8%.

Apesar da nova alta, 

a taxa ainda está abaixo 

dos 7,9% registrados no 

1º trimestre de 2024. Além 

disso, foi a menor taxa de 

desocupação para esse perí-

odo desde o início da série 

histórica, posto ocupado 

anteriormente pelo trimes-

tre encerrado em março de 

2014, quando atingiu 7,2%.

O resultado veio dentro 

do esperado. A mediana 

das previsões em pesquisa 

da Reuters era de que a taxa 

ficaria em 7% no período.

O número de desem-

pregados no país somou 

7,7 milhões, alta de 13,1% 

(ou mais 891 mil pessoas no 

trimestre) e recuo de 10,5% 

(menos 909 mil pessoas) em 

1 ano.

Contribuiu para o 

aumento da taxa de deso-

cupação a redução da popu-

lação ocupada do país, que 

caiu para 102,5 milhões 

(recuo de 1,3% ou menos 

1,3 milhão de pessoas) no 

1º trimestre. Ainda assim, se 

manteve 2,3% acima (mais 

2,3 milhões de pessoas) 

frente a um ano antes.

Rafael Perez , economista 

da Suno Research, comenta 

que os dados mostram 

um mercado de trabalho 

aquecido mesmo ante indi-

cadores apontando para 

desaceleração econômica.

“De acordo com as 

nossas estimativas, a taxa de 

desemprego ajustada sazo-

nalmente atingiu 6,6% em 

março, uma leve queda em 

relação ao mês de fevereiro 

(6,7%), o que revela que o 

mercado de trabalho conti-

nua resiliente mesmo diante 

de uma atividade dando 

sinais de desaceleração”, 

analisa.

“A sazonalidade do 

emprego, que no início do 

ano costuma mostrar um 

aumento na desocupação, 

devido ao encerramento 

de contratos temporários 

firmados no final do ano 

anterior, ajuda a explicar esse 

movimento de aumento da 

taxa de desemprego nos três 

primeiros meses do ano”, 

complementa.

InfoMoney

As estatais fede-
rais, estaduais e muni-
cipais registraram 
deficit de R$ 1,27 bilhão 
de janeiro a março de 
2025, segundo dados 
do Banco Central. O 
saldo negativo foi o 2º 
maior para o trimestre 
na série histórica. Fica 
atrás só do resultado 
do período em 2024, no 
vermelho em R$ 1,51 
bilhão.

O rombo foi puxado 
pelas empresas do 
governo federal, que 
tiveram o maior deficit. 
Leia o detalhamento: 
federais – deficit de R$ 
1,75 bilhão; estadu-
ais – superavit de R$ 
1,04 bilhão; e munici-
pais – deficit de R$ 560 
milhões.

A autoridade mone-
tária calcula a necessi-
dade de financiamento 
do governo, dos Esta-
dos, dos municípios e 
das estatais. Como não 
tem acesso a todas as 
informações de receita e 
despesas, a autoridade 
monetária compara o 
nível de endividamento 
dos entes públicos entre 
2 períodos.

Banco Central

Estatais têm 
deficit de 
R$ 1,27 bilhão 
no 1º trimestre
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Rombo  foi puxado pelas 

empresas estatais, que 

tiveram o maior déficit 

IBGE revela que ocupação é inferior à taxa do 1º trimestre de 2024

Taxa de desemprego sobe 
para 7% no 1º trimestre
Economia, Aumento na desocupação é a 4ª alta consecutiva registrada

Recursos

Receita de sindicato de irmão de Lula salta 
414% com os descontos de aposentados

Poder 360



A    
Pol íc ia  Federa l 

deflagrou ontem 

mais uma opera-

ção de combate à lavagem 

de dinheiro e o tráfico de 

drogas em Alagoas e em 

outros 5 estados da fede-

ração. Em Alagoas, ações 

da polícia ocorreram nas 

cidades de Maceió, Arapi-

raca, Santana do Ipanema e 

Campo Alegre.

A ação foi batizada de 

Operação Metamorfo e 

mira em uma única organi-

zação criminosa. Ao todo, 

foram cumpridos 9 manda-

dos de prisão temporária e 

14 de busca e apreensão. Os 

nomes das pessoas presas 

não foram divulgados 

pela PF. Além das cidades 

alagoanas, houve manda-

dos cumpridos em Sergipe, 

Pernambuco, Paraíba, Rio 

Grande do Norte e São 

Paulo.

De acordo com as 

primeiras informações 

repassadas pela assessoria 

de comunicação da PF, as 

investigações que resulta-

ram na operação de ontem 

tiveram início com a identifi-

cação de que um suspeito de 

envolvimento com o tráfico 

de drogas em Alagoas utili-

zou de uma identidade falsa 

para fugir da Justiça e conti-

nuar com suas atividades 

criminosas no Estado.

As investigações confir-

maram o uso do documento 

falso e revelou que o inves-

tigado chegou a ser preso 

na Paraíba, quando tentou 

subornar policiais com a 

oferta de R$ 200 mil, caracte-

rizando o crime de corrup-

ção. 

Mesmo enquanto esteve 

detido em João Pessoa, o 

principal alvo da inves-

tigação teria mantido o 

comando do esquema de 

tráfico. Ele utilizava contas 

bancárias abertas com a 

identidade falsa para movi-

mentar os recursos obtidos 

com a venda de drogas. 

A s  t r a n s f e rê n c i a s 

partiam, em geral, de 

pessoas com anteceden-

tes por tráfico, passando 

por contas de terceiros, em 

sua maioria residentes de 

Arapiraca, que não demons-

tram capacidade financeira 

compatível com os valores 

movimentados. Ao final, 

os recursos retornavam ao 

líder da organização crimi-

nosa, que os utilizava na 

aquisição de bens ou os 

repassava a um traficante 

atuante no Estado de São 

Paulo.

Uma operação da 

Polícia Civil de Alagoas – 

denominada Rota Vazada 

– desarticulou ontem uma 

organização criminosa 

envolvida em fraudes e 

desvio de combustíveis no 

em Alagoas. A operação 

ainda identificou a atuação 

criminosa nos municípios 

de Camaçari e São Sebastião 

do Passé, na Bahia. 

A ação foi coordenada 

pela Diretoria de Repres-

são à Corrupção e ao Crime 

Organizado (Dracco), por 

meio da Divisão Especial 

de Combate à Corrupção 

(Deccor) e teve o apoio da 

Polícia Civil da Bahia e da 

Agência Nacional do Petró-

leo (ANP). 

Duas pessoas foram 

detidas em Camaçari e uma 

em São Sebastião do Passé. 

Os acusados são apontados 

em crimes como falsificação 

de documentos para tentar 

obter crédito de uma rede de 

postos de combustíveis de 

Alagoas.

Os carregamentos – 

ainda conforme as investi-

gações – eram desviados e 

transportados ilegalmente 

para a Bahia. Ao chegar no 

outro estado, parte deste 

combustível era repassado 

para um posto em São Sebas-

tião do Passé, que foi alvo da 

inspeção da ANP durante 

a operação. Na fiscalização 

foram encontradas irregula-

ridades no local. 

A estimativa é que a 

quadrilha tenha causado  

prejuízo de aproximada-

mente R$ 200 mil a uma rede 

de postos de Alagoas. Houve 

o cumprimento de manda-

dos de prisão e busca. As 

investigações ainda seguem 

em andamento.

Redação A Polícia Civil de 
Alagoas e o Depar-
tamento Estadual de 
Investigações Criminais 
(Deic) da Bahia realiza-
ram a prisão de 2 homens 
pelo crime de estelionato 
no município de São 
Sebastião, a 125 km de 
Maceió. A prisão ocorreu 
por meio da Delegacia 
de Estelionatos, coor-
denada pelo delegado 
Dalberth Pinheiro, com 
apoio do 23° Distrito 
Policial de Pilar, a Polícia 
Rodoviária Federal e a 
Diretoria de Repressão 
à Corrupção e ao Crime 
Organizado (Dracco).

A  v í t ima ,  uma 
idosa de 72 anos, teria 
sido abordada pelos 2 
homens, inicialmente 
pedindo informações, 
no bairro do Farol, no 
dia 23 deste mês. Em 
seguida, um deles disse 
que havia encontrado 
um bilhete que valeria o 
prêmio de R$ 5 milhões, 
ludibriando a vítima a 
concordar em comprar 
esse bilhete em conjunto 
com o outro criminoso.

Após atraírem a 
vítima com o golpe do 
bilhete premiado, foram 
em direção à uma agên-
cia da Caixa Econômica, 
dentro do Shopping 
Maceió. A vítima teria 
sofrido um prejuízo 
patrimonial de R$ 250 
mil. Após o boletim de 
ocorrência, foram feitas 
as investigações aonde 
foram localizados e 
presos em São Sebastião. 
No ato da prisão, foram 
apreendidos celulares,  
pequena quantidade de 
entorpecentes, dólares 
em espécie para futuros 
golpes e o carro utilizado 
por eles. 

São Sebastião

Polícia Civil 

efetua prisão 

de 2 acusados 

de estelionato

Metamordo cumpriu 9 mandados de prisão e 14 de busca e apreensão

Esquema de desvio na Bahia também passava por Alagoas

PF combate lavagem de 
dinheiro e tráfico em AL
Agentes estiveram em Maceió, Arapiraca, Santana do Ipanema e Campo Alegre

Trabalho integrado

Rota Vazada flagra esquema de fraudes 
e desvio de combustíveis em Alagoas

1º de maio  |  20256 Correio Alagoano Geral

Redação



O ministro Alexandre 
de Moraes, do Supremo 
Tribunal Federal (STF), 
determinou que a Procura-
doria-Geral da República 
(PGR) se manifeste sobre 
o pedido da defesa de 
Fernando Collor para que 
o ex-presidente cumpra 
prisão domiciliar. O prazo 
de resposta da PGR é de 5 
dias.

Segundo os advoga-
dos, Collor possui comor-
bidades que necessitam de 
atenção médica frequente, 
como doença de Parkinson, 
transtorno afetivo bipolar e 
apneia do sono.

A defesa obedeceu uma 
ordem de Moraes e enviou 
o histórico médico do polí-
tico ao Supremo.

A condição de saúde 
de Collor e sua idade, de 
75 anos, haviam sido argu-

mentos da equipe dele 
para solicitar a domiciliar. 
Em audiência de custódia, 
no entanto, o ex-presidente 
negou problemas médicos 
e uso diário de remédios.

Dessa forma, o STF 
determinou maior docu-
mentação para analisar o 
caso. Como a CNN apurou, 
a tendência é que a Corte 
conceda a domiciliar para 
Collor, levando em conta a 
idade e os problemas médi-
cos listados pela defesa

Moraes, relator do caso, 
pediu a prisão imediata do 
ex-presidente na 5ª feira 
da semana passada, após 
rejeitar o 2º recurso da 
defesa de Collor, que foi 
condenado — em maio de 
2023 — a 8 anos e dez meses 
de prisão por participação 
em esquema de corrupção 
na BR Distribuidora, atual 

Vibra.
Neste 2º recurso, a 

defesa que fosse conside-
rada a pena sugerida pelos 
ministros que votaram 
por punições mais leves 
durante sua condenação 
em 2023: André Mendonça, 
Nunes Marques, Dias 
Toffoli e Gilmar Mendes.

Na decisão, Moraes 
afirmou que esse tipo de 
pedido só é aceito quando 

ao menos 4 ministros 
votam pela absolvição 
total, o que não aconteceu, 
nem mesmo se os crimes 
forem analisados sepa-
radamente. O ministro 
retirou o pedido depois 
e o caso voltou à votação 
on-line na 2ª feira passada. 

O julgamento termi-
nou com placar de 6×4 
para aprovar a decisão de 
Moraes.

M 
esmo sendo um 

dos nomes mais 

importantes dos 

quadros do MDB, o gover-

nador de Alagoas, Paulo 

Dantas, que não deve parti-

cipar (segundo posição já 

anunciada por ele próprio) 

de forma direta das eleições 

do próximo ano, terá influ-

ência na construção de 2 

outros partidos que estarão 

no pleito para brigar por 

vagas proporcionais na 

Assembleia Legislativa e 

na Câmara dos Deputados: 

o PSD e o PSB.

Dantas já tinha forte 

influência no PSB, que é 

comandado – em Alagoas 

– por um nome de sua 

extrema confiança: o secre-

tário de governo Victor 

Pereira. O grupo político 

do governador, inclusive, 

estruturou a legenda socia-

lista nas eleições passadas, 

elegendo prefeito no inte-

rior do Estado e ocupando 

cadeiras na Câmara de 

Maceió. 

O chefe do Executivo 

estadual, numa jogada 

política com o presidente 

da Assembleia Legislativa, 

Marcelo Victor (MDB), 

também conseguiu ficar 

no comando indireto do 

PSD, que tem como presi-

dente oficial em Alagoas, o 

deputado federal Luciano 

Amaral (PSD). Havia a 

expectativa de que, diante 

da “posse” do PSD, Dantas 

liberaria o PSB. Mas, as 

informações de bastidores 

é de que o governador deve 

estruturar os 2 partidos 

para 2026.

Redação

Justiça

Moraes manda PGR se manifestar 
sobre prisão domiciliar para Collor

A Associação dos 
Municípios Alagoa-
nos (AMA) realiza, na 
próxima 2ª feira, mais 
uma tradicional reunião 
entre prefeitos e prefei-
tas. O encontro aconte-
cerá a partir das 10h, no 
auditório da instituição. 
O senador da República, 
Renan Calheiros, confir-
mou participação no 2º 
ponto de pauta, às 11h, 
para uma discussão de 
assuntos municipalis-
tas e os principais desa-
fios enfrentados pelas 
gestões locais. 

A participação do 
senador reforça o papel 
da AMA como interlo-
cutora das causas muni-
cipais, atuando como 
ponte entre os municí-
pios e as esferas estadual 
e federal. O presidente 
Marcelo Beltrão destaca 
que a presença de parla-
mentares e represen-
tantes dos órgãos de 
controle nas reuniões 
fortalece a construção de 
soluções conjuntas para 
os problemas enfren-
tados no dia a dia das 
prefeituras.

Na 1ª  parte  da 
programação, será 
lançada a Cartilha 
Orientativa para Contra-
tações Públicas no Setor 
Artístico, elaborada pela 
Comissão de Licitações 
e Contratos e de Direito 
Administrativo da OAB/
AL. O material foi desen-
volvido com o objetivo 
de orientar prefeituras 
e procuradores sobre as 
boas práticas jurídicas 
e administrativas nas 
contratações de shows 
e atrações culturais, 
garantindo mais segu-
rança e transparência aos 
processos.

De Alagoas

Renan Calheiros 

se reúne com 

prefeitos na 

próxima 2ª feira

Fernando Collor  está preso em Maceió desde a semana passada

Victor Pereira é pessoa de extrema confiança de Paulo Dantas

Dantas deve ter influência 
sobre o PSD e o PSB em AL
Eleições 2026, Partidos da base do governo federal não devem ter alterações
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O técnico Eduardo 

Barroca, do CRB, não vai 

contar com o lateral-direito 

Hayner na partida de ida 

contra o Santos, pela terceira 

fase da Copa do Brasil. O 

jogador pertence ao time 

paulista e está emprestado 

ao clube alagoano. Na zaga, 

Luís Segovia se encontrou 

com o elenco em São Paulo e 

participou dos treinos.

Uma provável escala-

ção do CRB tem: Matheus 

Albino; Weverton, Segovia, 

Henri e Matheus Ribeiro; 

Higor Meritão, Fernando 

Henrique, Gegê e Daniel-

zinho; Thiaguinho e Breno 

Herculano.

No empate com o 

Paysandu, no último 

domingo, Barroca substi-

tuiu Hayner por Weverton, 

no 2º tempo.

Santos e CRB se enfren-

tam às 18h de hoje, na Vila 

Belmiro. A partida de volta 

está marcada para 22 de 

maio, no Estádio Rei Pelé, 

em Maceió.

Cotas
A equipe que avançar 

às oitavas de final da Copa 

do Brasil vai receber R$ 

3.638.250,00. Vale lembrar 

que o CRB entra na compe-

tição nesta 3ª fase.

Valores atualizados 

para clubes participantes da 

Copa do Brasil para 2025: 3ª 

fase - R$ 2.315.250,00, Oita-

vas de final - R$ 3.638.250,00, 

Quartas de final - R$ 

4.740.750,00, Semifinal - R$ 

9.922.500,00, Final (vice-

-campeão) - R$ 33.075.000,00 

e Final (campeão) - R$ 

77.175.000,00.

A 
Confederação Brasi-

leira esteve envolta 

em polêmicas nesta 

semana. Não apenas por 

conta do recuo de Carlo 

Ancelotti, que não será o 

treinador da Seleção Brasi-

leira na próxima Copa do 

Mundo, mas por conta de 

vazamentos da suposta 

camisa do combinado em 

2026, na cor vermelha.

O  p o r t a l  F o o t y 

Headlines foi o 1º a divul-

gar o suposto 2º uniforme 

da Seleção Brasileira para o 

mundial de 2026.

Diante disso, a enti-

dade se pronunciou sobre 

o assunto, via nota oficial. O 

interessante do divulgado 

é que a CBF diz que vai 

respeitar o seu estatuto, que 

não permite que camisas 

fora das cores da bandeira 

brasileira sejam utilizadas 

em partidas oficiais.

Pouco depois da publi-

cação, a CBF mudou a 

versão e garantiu que as 

cores tradicionais dos 

uniformes serão mantidas.

Veja a nota na íntegra
“A Confederação Brasi-

leira de Futebol (CBF) 

esclarece que as imagens 

divulgadas recentemente 

de supostos uniformes da 

Seleção Brasileira para a 

Copa do Mundo de 2026 

não são oficiais.

Nem a CBF e nem a Nike 

divulgaram formalmente 

detalhes sobre a nova linha 

da Seleção.

A entidade reafirma o 

compromisso com seu esta-

tuto (os padrões nas cores 

amarelo tradicional e azul 

serão mantidos) e informa 

que a nova coleção de 

uniformes para o Mundial 

ainda será definida em 

conjunto com a Nike.”

Polêmica, Entidade assegura, em nota, que as imagens vazadas não são oficiais

CBF abre o jogo sobre camisa 
vermelha da Seleção Brasileira

Guilherme Xavier

CNN

Galo enfrenta o Santos hoje, às 18h, na Vila Belmiro

Imagens que viralizaram na internet são de camisa vermelha com escudo da CBF e logo da Jordan
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CRB terá mudança para enfrentar o 
Santos; veja a provável escalação

Copa do Brasil

O goleiro Matheus 
Albino falou com o 
ge e comentou sobre 
a partida do CRB 
contra o Santos, pela 
3ª fase da Copa do 
Brasil. Na opinião do 
jogador regatiano, a 
equipe tem que adotar 
uma estratégia com 
a decisão aberta para 
Maceió.

“Sem dúvidas, será 
importante segurar a 
pressão e conquistar 
um bom resultado na 
Vila, para podermos 
levar a ‘decisão’ para 
o Rei Pelé. Sabemos da 
nossa força jogando 
em casa, com o apoio 
da nossa torcida. 
Fazendo um bom 
primeiro jogo, temos 
condições de avançar 
para a próxima fase”, 
analisou.

Na edição da Copa 
do Brasil de 2024, o 
Galo chegou às oita-
vas de final, sendo 
eliminado pelo Atlé-
tico-MG. Matheus 
Albino lembrou do 
duelo do ano passado.

“Com cer teza , 
fizemos uma grande 
campanha na Copa do 
Brasil no ano passado, 
chegando até as oita-
vas de final. Infeliz-
mente, ficamos pelo 
caminho diante do 
Atlético-MG. Fica essa 
sensação de ‘quero 
mais’ ,  tanto pela 
campanha ter sido 
muito boa quanto 
pela  vis ibi l idade 
da competição, que 
também gera muitos 
recursos para o clube”, 
destacou.

Estratégia

Matheus Albino 

revela esquema 

para enfrentar 

o Peixe

GE



Leite será 

pré-candidato à 

Presidência se 

for ao PSD, 

diz Kassab

C
ritica social é sempre bem vinda, quando feita com inteligência, 

se vier regada a humor de alto nível, é ainda melhor. Por isso, no 

próximo dia 11 de maio, a partir das 20h, no Teatro Gustavo Leite, a 

Cia. de teatro Melhores do Mundo chega com seu novo espetáculo “Tela 

Plana” que vai ‘tocar na ferida’ sobre os vícios em telas. Os ingressos estão 

sendo vendidos  no https://ingressodigital.com/evento/14703/Os_Melho-

res_do_Mundo__Tela_Plana ou na loja Mix Colchões e também no 

estande do Viva Alagoas, no Maceió Shopping. Os valores variam de setor 

para setor, a partir de R$50,00. O grupo, que faz sucesso a anos com seus 

espetáculos cheios de referências ao cotidiano como ‘Notícias Populares’ e 

‘Hermonteu na terra de Godah’, faz, em ‘Tela Plana’, uma visita a inevitá-

vel condição de telaplanistas que somos. Celulares, tablets, monitores, tvs e 

etc. Em casa, no trânsito, no trabalho,  da hora que acordamos até a hora de 

irmos dormir, não há um ser humano que escape a essa profusão de conte-

údo e informação massacrante, fútil, alienante, devastadora e – eventual-

mente – relevante que brota das telas. Dividida em 8 esquetes, Telaplana é 

uma crônica cênico-digital desse mundo onde cabem críticas, resenhas e 

teorias, mas reservando o direito de rir e fazer rir dele. 

“Pálida tela azul, ela está em todos os lugares, ou todos os lugares estão 

nela? Somos seus habitantes ou ela habita em nós? A verdade é que somos 

telaplanistas e é esse dilema que iremos abordar com muito humor, nesse 

espetáculo”, destaca Jeovane Nunes, autor do texto ao lado de Victor Leal. 

Polêmica, inquietante, questionadora, (r)evolucionária, emocionante, 

violenta mas incondicionalmente presente e invariavelmente risível na 

vida de todos os seus habitantes/usuários. Porque a tela é plana. E trágica, 

dramática, mas necessariamente arredondada para o humor. Os Melhores 

do Mundo se valem e passeiam por uma enorme quantidade de infor-

mações, trazendo para o público uma série de novos esquetes que giram 

em torno de qualquer coisa, posto que absolutamente tudo está aí, refle-

tindo, girando, “já foi inquestionável que tela é plana, hoje ela é dobrável, 

redonda, touch e, melhor, divertida, Tela Plana é um(a) espetáculo-experi-

ência, com novos quadros, processos, planos, cada sessão, uma aventura, 

como só o teatro, não a tela, permite”, completa Victor Leal.

 

Serviço 

O que: Cia. de Teatro Melhores do Mundo “Tela Plana” 

Quando: 11 de maio, a partir das 20h 

Onde: Teatro Gustavo Leite 

Vendas físicas: Mix Colchões, Estande do Viva Alagoas no Maceió 

Shopping 

Vendas Online: https://ingressodigital.com/evento/14703/Os_Melhores_

do_Mundo__Tela_Plana   [Paulo Canuto - Assessoria]

Com novo espetáculo, Cia. de 

Teatro Melhores do Mundo 

retorna a Maceió
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O presidente nacio-

nal do PSD, Gilberto 

Kassab, afirmou na 3ª 

passadaa que o gover-

nador do Rio Grande 

do Sul, Eduardo Leite 

(PSDB), será pré-can-

didato à Presidência 

da República em 2026, 

caso se filie ao partido. 

A declaração foi feita 

durante um seminário 

realizado pelo Insper, 

em São Paulo. “O Edu-

ardo Leite, caso se filie, 

será um pré-candidato 

à Presidência da Repú-

blica pelo PSD”, disse 

Kassab ao comentar os 

nomes que o partido 

avalia para disputar o 

Planalto. Ele também 

mencionou o governa-

dor do Paraná, Ratinho 

Junior, como outro 

nome em consideração 

para a corrida presi-

dencial. Eduardo Leite, 

que atualmente integra 

o PSDB, tem mantido 

conversas com o PSD 

desde o início de abril, 

em meio ao processo 

de fusão do seu partido 

com o Podemos. A 

fusão foi aprovada 

pela Executiva Nacio-

nal tucana e deve ser 

formalizada até junho 

deste ano. O movimen-

to poderá redesenhar o 

espaço da centro-direi-

ta no cenário eleitoral.

Leite declarou que a 

decisão ainda está em 

fase de avaliação. “Mi-

nha decisão envolve 

um grupo político ao 

qual pertenço e lidero 

regionalmente”, disse. 

[Agência Brasil]

Governo fecha mês de 

março no azul após 4 anos

As contas do governo registraram um 

superávit primário de R$ 1,1 bilhão 

em março, conforme divulgado 

pelo Tesouro Nacional. O superávit 

primário ocorre quando as receitas 

com tributos e impostos superam as 

despesas do governo. Se as despesas 

excedem as receitas, o resultado é um 

déficit primário. Esses valores não 

englobam os juros da dívida pública.

O resultado representa uma melhora 

em comparação com março do ano 

passado, quando foi registrado um 

déficit de R$ 1,08 bilhão (corrigido 

pela inflação).

Esse também foi o melhor resultado 

para o mês de março desde 2021, 

quando foi contabilizado um saldo 

positivo de R$ 2,6 bilhões (valor 

corrigido pelo IPCA).

Os dados oficiais mostram que o 

crescimento da arrecadação contri-

buiu para a melhora das contas pú-

blicas, uma vez que a receita líquida 

do governo (após transferências a 

estados e municípios) cresceu 0,8% 

em termos reais, atingindo R$ 174,6 

bilhões.

As despesas totais somaram R$ 173,6 

bilhões em março, com uma queda 

real de 0,5%. Neste ano, o orçamento 

foi sancionado apenas em abril, o 

que levou a uma limitação de gastos 

livre (chamados discricionários).

Acumulado do ano

No acumulado do 1º trimestre deste 

ano, as contas do governo regis-

traram um superávit de R$ 54,53 

bilhões, segundo números oficiais.

Comparado ao mesmo período do 

ano passado, quando foi registrado 

um superávit de R$ 20,17 bilhões, 

houve uma melhora nas contas.

Esse também foi o maior saldo posi-

tivo para o primeiro trimestre desde 

2022, quando foi contabilizado um 

superávit de R$ 59,34 bilhões.

A melhora no resultado das contas 

do governo no primeiro trimestre 

está relacionada à redução no paga-

mento de precatórios (sentenças judi-

ciais), que somaram R$ 30,8 bilhões.



Alagoas deu mais um 
passo significativo para o 
avanço da saúde pública. 
A Secretaria de Estado da 
Saúde (Sesau) e a Fundação 
de Amparo à Pesquisa do 
Estado de Alagoas (Fapeal) 
lançaram a VIII edição do 
Programa Pesquisa para o 
SUS (PPSUS), com inves-
timento global de R$ 6 
milhões. 

A cerimônia ocor-
reu ontem no auditório 
do Centro Universitário 
Cesmac, em Maceió, e visa 
fomentar soluções inova-

doras para a saúde pública 
e promover a formação de 
recursos humanos qualifi-
cados em Alagoas até 2027. 

O PPSUS é uma inicia-
tiva do Ministério da Saúde, 
em parceria com a rede 
pública de Saúde nos esta-
dos e municípios. Ele finan-
cia estudos que possam 
ter aplicação prática, de 
acordo com o perfil do SUS 
em cada Estado do Brasil. 

Do total do edital, R$ 4,5 
milhões são provenientes 
do Secretaria de Ciência, 
Tecnologia e Inovação e do 

Complexo Econômico-In-
dustrial do Ministério da 
Saúde (Decit/Sectis/MS), e 
R$ 1,5 milhão provenientes 
do Tesouro Estadual, por 
meio da Fapeal e da Sesau.

A superintendente 
de Atenção Primária e 
Ações Estratégicas da 
Sesau, Karine Omena, 
representou no  evento o 
secretário de Estado da 
Saúde Gustavo Pontes de 
Miranda. 

“Hoje é um dia muito 
importante para a saúde 
pública de Alagoas. Com o 

lançamento da VIII edição 
do PPSUS, reafirmamos 
nosso compromisso com 
a ciência e com a valoriza-
ção do conhecimento como 
instrumento de transfor-
mação social e de qualifica-
ção do SUS”, pontuou.

D u r a n t e  o  l a n ç a -
mento do edital, o dire-
tor-presidente da Fapeal, 
Fábio Guedes, destacou a 
parceria entre a Sesau e a 
fundação, com o apoio do 
Ministério da Saúde. 

“Essa ação é fruto de 
uma parceria estratégica 

e essencial. É a união de 
forças em prol da ciência, 
da inovação e, principal-
mente, da melhoria da 
saúde pública em Alagoas. 
Quando as instituições 
caminham juntas, os resul-
tados chegam mais rápido 
para quem mais precisa da 
população”, enfatizou.

Para acessar o edital 
clique aqui (https://www.
fapeal.br/wp-content/
uploads/2025/04/12 . -
- C h a m a d a - F A P E -
AL-N.-02.2025_PPSUS_8a-
Edicao_FINAL.pdf) .

A
criação de novos 
corredores de trans-
porte está contri-

buindo para a mobilidade 
urbana, com a fluidez no 
trânsito e a qualidade de 
vida na cidade de Arapi-
raca.

Com bastante vegeta-
ção, as ecovias ajudam a 
proteger o meio ambiente 
e tornar a cidade mais bela 
e com novos espaços de 
convívio urbano.

A gestão do prefeito 
Luciano Barbosa não 
mede esforços para ofere-
cer novos serviços e criar 
corredores de transporte, 
ampliar ruas e avenidas, 
visando melhorar a quali-
dade de vida dos arapira-
quenses.

As obras se espalham 
por toda a cidade e povo-
ados. Com o apoio do 
deputado federal Daniel 
Barbosa, a gestão muni-
cipal tem realizado obras 

que mudam a paisagem e 
beneficiam a população.

Um exemplo dessas 
obras é a pavimentação 
asfáltica entre o bairro 
Canafístula e o povoado 
Cangandu, além da cria-
ção de um novo corredor 
de transporte entre o bairro 
Cavaco, na comunidade do 
Breu, até a rodovia AL 220, 
no Povoado Canaã, benefi-
ciando 11 comunidades de 
Arapiraca, como Esporão, 
Lagoa Cavada, Capim, 
Umbuzeiro, Mundo Novo, 
Corredor, Lagoa Nova, 
Fazenda Velha, Itapicuru, 
Breu e Canaã.

Além disso, a Ciclovia 
do Trabalhador de Arapi-
raca continua avançando. 
Atualmente, as obras 
seguem com ritmo acele-
rado em 2 frentes: nos bair-
ros Primavera e João Paulo 
II, e outra etapa entre os 
bairros Santa Edwiges e 
Brasiliana. A infraestrutura 

urbana também recebe 
atenção especial, com a 
pavimentação de centenas 
de ruas e avenidas na área 
urbana e nos povoados.

Desde o início do 
mandato, mais de 160 
obras já foram entregues, 
com a pavimentação de 
mais de 260 km de vias e 
avenidas.

A gestão de Luciano 
Barbosa está concluindo 
a pavimentação de mais 
51 ruas, dessa vez nos 

bairros Batingas, Verdes 
Campos e Nova Espe-
rança. Outra obra impor-
tante é a Marginal do 
Piauí, que está passando 
por diversas intervenções 
em Arapiraca. O projeto 
inclui a implantação de 2 
vias de tráfego, recupera-
ção e proteção de toda a 
área verde na área central 
da cidade.

Essas vias recebem 
serviços de pavimentação 
asfáltica, drenagem de 

águas pluviais, urbani-
zação, sinalização viária, 
passeios públicos e ciclo-
vias. A ampliação da 
Marginal do Piauí passa 
pelo Parque Ceci Cunha, 
pela Rua XV de Novem-
bro, Rua São Roque, Leocá-
dio Pinheiro, final da Rua 
Estudante José de Oliveira 
Leite, entre os bairros Ouro 
Preto e São Luiz até a rodo-
via AL-110.

Ao todo, as 2 ecovias 
se estendem por mais de 
14 Km, interligando todas 
as rodovias no períme-
tro central de Arapiraca, 
como as rodovias AL-220, 
AL-110 e AL-115, unifi-
cando as regiões leste e 
oeste da cidade.

Com o trabalho da 
prefeitura, os novos ramais 
contam com vias pavimen-
tadas, duplicadas e ilumi-
nadas, gerando novos 
eixos de transporte e mobi-
lidade.

Avanço, Gestão de Luciano Barbosa tem investido em ofertar corredores de transporte

Ecovias mudam para melhor a
mobilidade urbana de Arapiraca

As 2 ecovias se estendem por mais de 14 Km, interligando as rodovias
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Sesau e Fapeal investem R$ 6 milhões em Programa 
de Pesquisa para o Sistema Único de Saúde

PPSUS



Queridíssima Anamália Moura tem frequentado muito a Ilha do Ferro às margens do Rio São Fran-
cisco, no Sertão de Alagoas, onde seu talentoso filho/arquiteto Lúcio Moura vem investindo, confir-
mando a beleza e a importância da preservação da nossa cultura popular.  Ah! Apesar do nome, não é 
uma ilha, no sentido tradicional, é 1 povoado, estrelado, tal o ‘naipe’ de quem tem casa lá, como Maria 
Amélia Vieira & Dalton Costa, André Quintella & Andrea Moreira, André & Cármen Lúcia Dantas + Cíntia 
Ribeiro…

Eita, rapidinho entramos hoje no 5º mês do ano, sendo este 1º de maio mundialmente marcado 
como Dia do Trabalhador. Assim, com esta casual cena urbana que registrei ontem, celebro 
todos os profissionais, dos + graduados aos ‘não-acadêmicos’, cuja mão de obra é igualmente 
importante, movimentando a economia, gerando empregos e renda. Meu viva aos operários e aos 
empresários, claro, afinal eles também são trabalhadores

Ser humano que faz jus à nomenclatura, Kátia Born com motivos de sobra para marcar o 30 de 
abril e celebrar os muito bem vividos XCVII anos da matriarca dona Sônia, tendo também sua irmã 
Soninha e a igualmente querida Mara (vilhosa) Ribeiro na tropical cena. Daqui, repercuto meus 

parabéns e reforço carinho

felipe1camelo@gmail.com     |        @felipecamelooo

Acervo pessoal

F
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Lúcio Moura
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“Sous de soleil”
Traduzindo para o bom e velho português, ‘Expressão 
que indica a posição ou condição de algo em relação ao 
sol, como estar exposto ao sol ou localizado abaixo do 
sol’.  E a Aliança Francesa de Maceió promove “Sous 
le soleil de Maceió - França e Brasil em harmonia” 
reunindo música, poesia e sabores num encontro único. 
A partir das 7 da noite, no Toca do Calango em Jaraguá 
Ana Gal canta Edith Piaf com Ilbert Leaffá + leitura 
de poemas. “C’est spectaculaire vous ne devriez pas 
manquer ce concert”, como disse minha amiga Renira 
Lisboa de Moura, aplicadíssima aluna da Aliança, em 
impecável sotaque. Traduzindo: “É espetacular, você 
não deve perder esse show”. Ou simplesmente: “Fantas-
tique!”.



Ao comentar o encon-
tro com centrais sindi-
cais na 3ª feira passada, 
no Palácio do Planalto, o 
ministro do Trabalho e 
Emprego, Luiz Marinho, 
disse que o governo federal 
vê com simpatia a proposta 
de redução de jornada 
máxima de 44 horas para 
40 horas semanais.

“Esse é um debate 
extremamente importante. 
O governo vê com muita 
simpatia a necessidade e 
a possibilidade de redu-
zir a jornada máxima do 
país para 40 horas. Acho 
que o país está preparado 
para isso. Mas o ambiente 
de debate não é com o 
governo. O debate é com 
o Congresso Nacional 
porque é por emenda cons-
titucional”, explicou.

Em entrevista a emis-
soras de rádio durante 
o programa Bom Dia, 
Ministro, produzido pela 
Empresa Brasil de Comu-
nicação (EBC), Marinho 
lembrou que diversos 
projetos que tratam da 
redução da jornada de 
trabalho tramitam no 
Congresso Nacional, inclu-
sive o da jornada 6x1. É 
um “outro debate que casa 
com a redução da jornada 
máxima no país”, obser-
vou.

“Sempre chamo a aten-
ção para o seguinte: o fim 
da escala 6x1 é uma discus-
são importante. É o turno 
mais cruel para os traba-
lhadores, em especial, para 
as trabalhadoras. Ter só 
um dia de folga na semana 
acaba sacrificando demais 
as mães. Portanto, há uma 
necessidade de debate”, 
analisou.

E prosseguiu: “O tema, 
lá no Congresso Nacional, 
tem a simpatia do governo, 
tem muita resistência, espe-
cialmente do empresariado 
do comércio e do serviço 
também. Agora, é preciso 
ter maturidade e seriedade 
no debate. Espero que no 
Congresso os deputados 
e senadores possam estar 
sensíveis para enfrentar 
esse debate com trabalha-
dores e empregadores.”

O ministro do Traba-

lho acrescentou que “é 
importante a gente ter a 
visão da previsibilidade 
e da sustentabilidade da 
economia para não gerar 
um transtorno. Mas acre-
dito eu, sinceramente, que 
é plenamente possível falar 
em redução da jornada 
de trabalho para 40 horas 
semanais e um processo de 
negociação em convenções 
coletivas que busque esta-
belecer as necessidades da 
economia”, concluiu.

D  urante a reunião 
de líderes partidá-
rios realizada no 

dia de ontem, o deputado 
federal Sanderson Zucco 
(PL-RS), líder da oposição 
na Câmara, afirmou que a 
instalação de uma Comis-
são Parlamentar de Inqué-
rito (CPI) para investigar 
supostas fraudes no Insti-
tuto Nacional do Seguro 
Social (INSS) é a principal 
demanda do grupo oposi-
cionista.

Segundo Zucco,  a 

criação da CPI foi tema 
de conversa com o presi-
dente da Câmara dos 

Deputados, Hugo Motta 
(Republicanos-PB), que 
se comprometeu a avaliar 

os pedidos de abertura de 
comissões já protocola-
dos.

“O presidente nos 
disse que vai considerar as 
CPIs que estão mais avan-
çadas. Há espaço para 
iniciar até cinco comissões 
simultaneamente, e, para 
a oposição, essa que trata 
do INSS é a nossa priori-
dade absoluta”, destacou 
o parlamentar.

A oposição justifica 
o pedido com base em 
denúncias de irregula-
ridades e pagamentos 
indevidos no sistema 
previdenciário.
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Paula Laboissière
Agência Brasil

O Conselho Tutelar 
proibiu Miguel Oliveira, 
de 15 anos, conhecido 
como “pastor mirim”, 
de continuar pregando 
em igrejas. A medida 
foi motivada por amea-
ças recebidas depois de 
declarações feitas por ele 
durante cultos evangéli-
cos. As informações são 
do Terra.

A decisão foi revelada 
pela página Assembleia-
nos de Valor. Segundo a 
publicação, a proibição 
foi definida em reunião 
entre o Conselho Tutelar, 
os pais do jovem, Érica 
e Marcelo, e o pastor 
Marcinho Silva, líder 
da Assembleia de Deus 
Avivamento Profético, 
onde Miguel costumava 
pregar.

Além de suspender 
a agenda de eventos reli-
giosos por tempo inde-
terminado, o Conselho 
determinou que o adoles-
cente se afaste das redes 
sociais. Com isso, ele está 
proibido de acessar seu 
perfil no Instagram, onde 
soma cerca de 1 milhão 
de seguidores. A suspen-
são inclui também qual-
quer tipo de pregação ou 
manifestação religiosa 
online. Outra medida 
obriga Miguel a deixar o 
ensino a distância e retor-
nar às aulas presenciais 
em sua escola.

Nos últimos meses, 
Miguel se envolveu em 
polêmicas nas redes 
sociais. Em um vídeo 
recente, ele aparece 
rasgando exames médi-
cos de uma mulher 
durante um culto, 
enquanto declara: “Eu 
rasgo o câncer, eu filtro 
o seu sangue e eu curo a 
leucemia”.

Conselho Tutelar

Adolescente 

é proibido 

de pregar 

em igrejasForça-tarefa, “CPI do INSS é prioridade número um”, diz líder da oposição

Líder da oposição pressiona 
por CPI do INSS na Câmara

Em Tempo Notícias

Congresso debaterá emenda constitucional sobre redução da jornada

Zucco justifica nova CPI por causa das denúncias de irregularidades

40 horas semanais

Governo vê com simpatia a redução 
de jornada de trabalho, diz ministro


